

L'Académie d'Aikido de Condrieu

fête ses 30 ans en organisant la

Semaine de l'Aikido et de la culture japonaise

Du vendredi 17 novembre au dimanche 26 novembre 2023

Il y a 30 ans, à Condrieu, en janvier 1993, Anne Lebranchu et Bruno Daru créaient l'Académie d'Aikido de Condrieu. Depuis, plusieurs milliers de pratiquants, enfants et adultes, se sont succédés sur les tatami des deux dojo Asahi. Pour fêter cet évènement, nous organisons une semaine d'animation autour de la culture japonaise et de notre art martial, l'Aikido.

L'Académie d'Aikido de Condrieu est ancrée dans l'histoire de nos trois communes avec, à ce jour, 126 adhérents (78 enfants et adolescents et 48 adultes et une quasi-parité dans le recrutement 40% de femmes et 60% d'hommes, ce qui est plutôt rare dans les arts martiaux) rassemblés sous la houlette du Président, Erick Gervaux.

Ce sera également l'occasion pour nous d'honorer le travail réalisé pendant toutes ces années par Anne Lebranchu, élève de Maître Cognard, 8^{ème} dan d'Aikido. Ces 30 années ont été dédiées à l'enseignement à Condrieu, à des élèves de l'âge de 4 ans à 90 ans, en cours hebdomadaire, dans les écoles ou encore sous forme de stages. Un parcours qui a conduit notre enseignante aux hauts grades de 6^{ème} dan d'Aikido et 5^{ème} dan d'Aiki Shin Taiso ainsi qu'au titre de Shihan et au titre samourai de Renshi décerné par la famille impériale japonaise.

*Cette semaine exceptionnelle se déroulera l'automne prochain, avec un temps fort que sera la soirée festive des 30 ans le **Vendredi 24 novembre 2023** autour d'un repas japonais à la salle de l'Arbuel à Condrieu. Ce dîner nous donnera l'occasion de retrouver les anciens adhérents qui nous ont accompagnés tout au long de ces 30 années.*

PLANNING DE LA SEMAINE

- Portes Ouvertes de nos cours et semaine d'initiation pour les écoles du secteur
- Exposition photos sur l'aïkido du vendredi 17 au samedi 25 et projection de Ikkyo
- Concours de Haiku et dessins sur le thème du Japon du vendredi 17 au jeudi 23
- Mardi 21 - Dans le cadre du Cinéma de Condrieu, projection d'un film japonais
- Mercredi 22 - Découverte du Kamishibai
- Jeudi 23 - Stage de cuisine japonaise
- Vendredi 24 - Repas de Gala à la salle de l'Arbuel
- Samedi 25 et dimanche 26 – stage d'Aikido et d'Aiki Shin Taiso

Portes Ouvertes de nos cours et semaine d'initiation pour les écoles du secteur



Intervention Ecole des Granges mars 2010

Travaillant depuis toujours avec les écoles primaires du secteur, c'est l'occasion, plus que jamais d'initier les enfants à l'Aikido.

Afin que tous les âges puissent s'essayer à la pratique de l'Aikido ainsi qu'à celle de l'Aiki Shin Taiso, nos cours seront donnés toutes Portes Ouvertes durant la semaine.

Exposition photos sur l'aïkido du vendredi 17 au samedi 25 et projection de Ikkyo

Mise en place une exposition photos d'Aikido prises par D.Rossigneux, photographe, lors d'un stage dans le désert du Hoggar.

Cette exposition ainsi que le film Ikkyo sera présentée à la bibliothèque de Condrieu, sous réserve d'accord de la mairie.



Concours de Haiku et dessins sur le thème du Japon du vendredi 17 au jeudi 23



Durant toute la semaine se déroulera un concours de haiku (forme courte de poème).

Pour les enfants de les plus petits, un concours de dessin aura lieu en parallèle.

Les meilleurs, par catégories, seront sélectionnés par un jury et seront récompensés lors de la soirée repas du vendredi.

Mardi 21 - Dans le cadre du Cinéma de Condrieu, projection d'un film japonais

Projection d'un film japonais en collaboration avec le cinéma de Condrieu.

Nous sommes en contact avec l'association cinéma de Condrieu afin de choisir avec eux un film en relation avec le Japon bien sûr mais aussi avec la pratique de l'aïkido dans la mesure du possible.



Mercredi 22 - Découverte du Kamishibai

Découverte du « Kamishibai », théâtre de papier, intervention de Catherine Chion illustratrice de Saint Clair du Rhône.



Le kamishibai (littéralement « pièce de théâtre sur papier ») est un genre narratif japonais, sorte de théâtre ambulant où des artistes racontent des histoires en faisant défiler des illustrations devant les spectateurs. L'interprète raconte tout en faisant défiler les planches illustrées dans le butai.

Il était courant dans le pays au début du xxe siècle jusque dans les années 1950. Le super-héros Ōgon Bat est à l'origine apparu dans un kamishibai. Deux séances tous publics sont prévues.

Jeudi 23 - Stage de cuisine japonaise

Que serait une approche d'une culture sans tenter de s'initier à sa cuisine ?

Stage de cuisine japonaise, animé par Yoko Cazorla, enseignante de japonais qui intervient au sein du club et animatrice d'ateliers de cuisine japonaise.



Vendredi 24 - Repas de Gala à la salle de l'Arbuel



Un repas japonais réunissant des pratiquants de toutes les époques, agrémenté de démonstrations, évènements divers résultats du concours sera servi à la salle de l'arbuel.

Photo de la fête des 10 ans du club à la salle de l'Arbuel

Samedi 25 et dimanche 26 – stage d'Aikido et d'Aiki Shin Taiso

Un stage d'Aikido (Aiki Tai Jutsu – Armes – Aiki Shin Taiso) ouvert à tous et gratuit pour les personnes souhaitant découvrir l'une ou l'autre de ces pratiques viendra clôturer cette semaine fort active par des cours animés par Lebranchu Shihan le samedi après-midi et le dimanche matin.

Photo du stage de Maître Cognard pour les 20 ans du club

